

ASPIRASI WARGA

Sosialisasi Cegah Risiko, Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Pimpin Giat Optimalisasi BPJS Ketenagakerjaan"

Sukabumi - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 15, 2023 - 14:43



Sosialisasi Cegah Risiko, Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Pimpin Giat Optimalisasi BPJS Ketenagakerjaan"

Sebuah langkah proaktif untuk memastikan perlindungan jaminan sosial di desa-desa Kecamatan Kalibunder mencapai puncaknya pada hari Rabu, 15 November 2023, ketika Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.I.P, memimpin Giat

Optimalisasi Perlindungan Jaminan Sosial BPJS Ketenagakerjaan di Aula Biduri Sunda.

Dalam acara yang dihadiri oleh pejabat setempat, termasuk Sekmat Kalibunder, Taufik Nurhadi, S.Ip, dan Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.Ip, serta kepala desa dan sekretaris desa sekecamatan Kalibunder, kegiatan ini menandai komitmen serius terhadap pemahaman dan implementasi perlindungan sosial bagi para pekerja di ekosistem desa.

Jonathan Pasaribu, S.Ip, MM, perwakilan BPJS Kabupaten Sukabumi, turut serta memberikan insight berharga terkait manfaat dan cakupan perlindungan yang diberikan oleh BPJS Ketenagakerjaan. Dalam paparannya, beliau menekankan pentingnya kesadaran kolektif akan jaminan sosial sebagai landasan keberlanjutan kesejahteraan masyarakat.

Sekmat Kalibunder, Taufik Nurhadi, S.Ip, dalam pidatonya menekankan pentingnya kerjasama antara pemerintah, kepolisian, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera. "Kami percaya, dengan pemahaman yang kuat terhadap jaminan sosial, masyarakat dapat hidup lebih tenang dan produktif," ujarnya.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.I.P, menutup acara dengan memaparkan pentingnya upaya bersama dalam mewujudkan perlindungan sosial yang merata. "Kita harus menjadi garda terdepan dalam melindungi hak-hak pekerja, dan BPJS Ketenagakerjaan adalah tonggak utama dalam misi tersebut," tandasnya.

Giat Optimalisasi ini tidak hanya menjadi forum penyuluhan, tetapi juga momentum bersatunya berbagai pihak untuk menciptakan lingkungan di mana setiap pekerja merasa dihargai dan terlindungi. Dengan semangat kolaborasi yang terpancar dalam acara ini, diharapkan desa-desa di Kecamatan Kalibunder akan menjadi contoh keberhasilan dalam mengimplementasikan program perlindungan sosial.

Dengan harapan besar ini, masyarakat pun diingatkan untuk terus aktif mengikuti program dan sosialisasi yang diselenggarakan, agar manfaat jaminan sosial dapat dirasakan secara maksimal oleh semua pihak.